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県が54年度から3ヵ年計画で工事

を進めていた、国道158号線の真名

川に架かる新しい君ヶ代橋が予定よ

り2ヵ月ほど早く完成し、12月8日

盛大に開通式が行われました。

　

式は午前10時30分から現地で行わ

れ、福田一衆議院議長や知事代理…

川崎市長らをはじめ関係者約150人

が出席しました。

　

神事に続いて、福田議長●知事代

理。市長ら5人によってテープカツ

ト。その後、地元関係者らが、渡り

初めをして完成を祝うとともに、末

永い安全を祈りました。

　

新しい橋は旧橋の6に上流に並行

して架けられ、全長219に、幅員10

にです。7にの車道と3にの歩道が

あります。両岸には取り付け道路も

設けられました。総工事費は、4億

9，200万円。

　

国道の整備計画に基づいて建設し

ていたもので、下丁の日本コンデン

サー工業大野工場横から菖蒲池の君

ケ代橋西側までの西部バイパス（延

長6．2゛ロ、54年12月完成）との関連事

業です。

　

新橋は市街地方面への西進専用、

旧橋は岐阜県方面への東進専用とし

て、上下線に分けて使用されること

になりました。

　

これによって市内を貫く158号線

のネックが解消され、交通の緩和に

大いに役立っています。
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出来たぞ丿僕らの体育館

有終西●阪谷両小児童にお年玉

　

昨年7月から改築工事が行われて

いた有終西・阪谷両小学校の体育館

が12月25日完成。3学期から使える

ようになり、児童

たちにとって、う

れしい゛お年玉心

になりました。

　

西小学校は鉄筋

コンクリート平屋

建て1，299平方に

で、外装は淡いク

リーム色で仕口ず

られています。

　

ミニバスケット

やバレーボールの

コートなら2面、

バドミントンなら

6面とれます。つ

りなわ一式、低鉄棒5欄、ろく木10

欄なども備え付けられています。

　

体育館の東側には、児童玄関をは

じめ給食室●用務員室などを備えた

鉄筋コンクリート平屋建て640平方

にの校舎も建設されました。工事費

は両方で2億9，550万円。

　

一方、阪谷小学校の体育館は鉄筋

コンクリート平屋建て735平方にで

明るくゆったりとした設計になって

おり、校舎ともよく調和しています。

　

ミニバスケットやバレーボールの

コートは1面とれ、西小と同じく、

つりなわ●ろく木なども備え付けら

れています。工事費は9，858万円。

　

55年7月以来進められていた同小

の改築工事は、これですべて終わり

ました。完成した阪谷小体育館
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省エネ対策

各家庭に関心高まる

　

消費者グループが調査

　

市消費者グループ連絡協議会（松島美代子会長）が

昨年9月に行った「省資源・省エネのアンケート」の

結果が、このほどまとまりました。この調査は、市民

の省エネ意識を探るため実施されたものです。前回（54

年9月に実施）に比べると、全体的に省エネに対する

関心がかなり高まっていることがわかりました。

1戸当たりの灯油

昨冬は450貿消費

　

調査の対象は市内の主婦600人で

528人（回収率88．0％）から回答を

得ました。項目は、家庭でのエネル

ギー消費の実態や意識をはじめ、ご

み処理についてなどです。

　

まず、エネルギーの消費の実情に

ついて見てみましょう。

　

昨冬に使用した灯油の量は、450

昌（18昌缶25本）となっており、多

い地区で518昌、少ない地区でも390

回という結果が出ています。56豪雪

のため、ほとんどの地区で前回より

も使用量が増えています。

　

昨年7月に使った電気量は234゛ロ

？となっており、村部で消費が増え

る傾向にあります。

　

そのほか、7月1ヵ月間でプロパ

ンガス代に約5，500円、自家用車の

ガソリン代には約1万9，000円を支

出しているなど、興味深い数字が示

されています。

電気やガスは節約

　

日常生活の中での省エネ意識は、

10項目に分けて調査。その結果は表

のように、各項目とも前回を上回っ

ており、主婦の間に省エネ意識がか

なり浸透していることがわかります。

　

「冷房28度以上、暖房18度以下」

は43．2％の人が心掛けており、前回

の4．5倍になったのをはじめ、「鍋底

をこがさない」は3倍、「照明器具

は掃除」も倍近くに増えています。

　

「豆炭・練炭の使用」も前回の1．8

倍と見直されており、ほぼ半数の家

庭で使っていることがわかります。

ごみ処理は村部が多い

　

家庭ごみの処理方法については、

今回初めて調査しました。

　

生ごみの場合、農村部では「全部

処理する」「時々処理する」を合わせ

ると79．4％、市街地でも28．3％の人

が自家処理を心掛けており゛生ごみ

は土にかえす運動々が広がっている

ことがわかります。

　

燃えるごみについても「全部市へ

出す」家庭は農村部で9．7％、市街

地で40．4％となっており、大半の人

が家庭で焼却していることがわかり

ました。

　

市消費者グループ連絡協議会では

この調査結果を参考にして、さらに

省資源・省エネルギーの活動を進め

ていく方針です。

煮炊きにも省エネに心掛ける主婦

日常生活での省エネ意識
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お知らt！

◆スキー実技教室

○スキー指導者実技研修会

＜期日〉1月13・14日（水・木）

〈会場〉六呂師スキー場

＜対象〉社会体育・学校体育の指導

　　　

者40人

＜経費〉無料（交通費・弁当等は自

　　　

己負担）

＜申し込み〉9日（土）までに市教

　　　

育委員会体育課（6－11n内

　　　

線409）へ

○少年スキー教室

＜期日〉1月24日と2月14・21・28

　　　

日の4回実施

＜会場〉六呂師スキー場

＜対象〉小学5・6年生60人

＜経費〉無料（傷害保険料340円と

　　　

交通費等は自己負担）

＜申し込み〉14日（木）までに通学

　　　

する学校へ

◆成人式は15日

　

新成人のみなさんを祝福し励ます

成人式は、15日（金）午前9時から

市民会館で行われます。

　

華美にならない服装でiぜひ出席

して下さい。

＜日程〉9～10時受付10～11時式

　　　

典11～12時講演12～14時

　　　

新成人の集い

◆年賀はがきコンクール

　

大野公民館では、年賀はがきデザ

インコンクールの作品を次のとおり

募集しています。

〈応募資格〉大野市民

＜作品規定〉今年の年賀はがきで、

　　　

自作または市内の人から受け

　　　

取ったもの。（印刷所で印刷

　　　

したもの、プロの作品は除く）

　　　

市外の人から受け取ったもの

　　　

は参考作品となります

＜部門〉小・中学生と一般（高校生

　　　

を含む）の3部門

＜募集期間〉1月5日（火）から16

日（土）まで
〈提出先〉大野公民館（6－2828）

スマイル

『抱負』

ナンバーワンでいきたい

　　　　　　　

ー－一犬族

◆償却資産の申告お忘れなく

　

償却資産の所有者は、毎年1月1

日現在の償却資産について市長に申

告することになっています。1月30

日（土）までに申告書を市役所税務

課固定資産税係（6－1111内線285）

へ提出して下さい。

　

償却資産とは、土地・家屋以外の

事業用資産で、構築物・機械装置・

車両運搬具・備品などです。自動車

税や軽自動車税のかかっているもの

や、商売で扱っている商品は含まれ

ません。

　

今回は評価替えの年度に当たりま

すので、全資産の申告をして下さい。

◆障害者の軽自動車物品税は免除

　

昨年5月から、物品税法が一部改

正され、軽自動車にも課税されるこ

とになりました。

　

しかし、身体障害者等の方が購入

した場合、その物品税は免除の対象

になります。

　

詳しいことは、市福祉事務所（6

－1111内線275）へ問い合わせて下

さい。

◆農業委員会委員選挙人名簿の

　

登載申請を

　

毎年1月1日現在で「農業委員会

選挙人名簿」を調整することになっ

ています。

　

区長さんを通じて登載申請書をお

届けしますので、該当する方は用紙

に記人して、1月7日までに区長さ

んへ出して下さい。

　

詳しくは市農業委員会事務局（市

役所農務課内6－1111内線331）へ

問い合わせ下さい。

　

なお、今年6月に農業委員普通選

挙が行われる予定です。
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⑩蘭学の研究

　

大野藩洋学館跡の碑のそばに、

幕末の大野藩に遊学した人々の氏

名を刻んだ碑が、昨年春大野ライ

オネスクラブによって建てられま

した。大野藩における蘭学につい

ての研究は、かつての大野中学校

校長（のち福井大学教授となる）

斉藤静氏や大野町史の著者斉藤秀

助氏が手掛けられました。

　

大野市文化財保護委員長の岩治

勇一氏は、大野の蘭学について研

究を続けられ、「奥越文化」第5集

には大野藩の洋学の特集号として

全ページを執筆されています。昭

和41年には、蘭学資料研究大会が

大野で開かれ、大野高校の天野俊

也氏は「伊藤慎蔵と大野藩」と題

して発表されました。昭和44年に

は、オランダのライデンで日蘭交

渉史に関するシンポジウムが開か

れ、岩治氏が参加されました。

　

伊藤慎蔵が訳した腿風新話は、

英国人ヘンリー・ピイディングト

ンの「暴風雨についての対話篇」

をさらに蘭訳した本が原著となっ

ていますが、その英語本を慎蔵の

遠縁にあたる方が最近ロンドンの

図書館で見つけられました。

　

岩治氏は、蘭学を研究している

人が意見交換をする機会を作る一

方、蘭学が地方に及ぼした影響や

大野藩の儒学そして国学と洋学の

関係をさらに研究したいと語って

おられました、、（T生）
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今月の納税

市・県民税第4期分

国民健康保険税第4期分

2月1日までに納入して下さい。

乖1．Ula

　

新
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と
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引
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ま
る
思
い
の
正
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迎
え
ら
れ
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い
な
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▼
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か
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い
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で
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。
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で
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市
民
の
皆
さ
ん
、
難
問
と
取
り
組
ん
で
も
、

互
い
に
心
を
合
わ
せ
、
計
画
に
沿
っ
て
、
一

つ
一
つ
努
力
し
て
実
践
し
て
い
け
ば
、
必
ず

解
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さ
れ
る
に
違
い
な
い
。
こ
ん
な
気
持
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で
、
希
望
χ
失
わ
ず
、
ゆ
っ
く
り
お
雑
煮
で

も
味
わ
い
た
い
。
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